



12.09.2018 – 09:31 Uhr

ikr: Klafter wird zum Kulturerbe

Vaduz (ots/ikr) -

Mit der Eintragung des letzten Neuvermessungsgebietes am 11. Mai 2017 in das Liechtensteiner Grundbuch wurde das Klafter endgültig durch den Quadratmeter abgelöst. Damit ging in der Verwaltung eine langjährige Verwendung des populären Flächenmasses zu Ende. Mit einer Bodeninstallation soll das Klafter als Zeugnis der Vergangenheit und als Kulturerbe erhalten werden.

Die Präsentation der Bodeninstallation findet am kommenden Dienstag, 18. September, im Liechtenstein-Center im Vaduzer Städtle statt. Ab 17:30 Uhr werden Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch und Regierungsrätin Aurelia Frick auf die Bedeutung des Klafers sowie der Landesvermessung eingehen und anschliessend die Bodeninstallation der Zweckbestimmung übergeben. Die Band Naturtrüb light wird den Anlass musikalisch begleiten. Zur Teilnahme am Anlass sind alle Interessierten herzlichst eingeladen.

Kontakt:

Amt für Kultur
Sebastian Goop, Management Officer
T +423 236 63 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100819702> abgerufen werden.